3000 Westkalk-Euro für Bürgerwald-Projekt

Warstein – Mit ihrer diesjährigen Weihnachtsspende unterstützt die Firma Westkalk das Bürgerwald-Projekt der heimischen Warsteiner Bürgerstiftung. Die Westkalk-Prokuristen Verena Adler und Marius Risse übergaben die Spende in Höhe von 3 000 Euro an Heinz Tschernisch und Christian Korff, beide aus dem Vorstand der Bürgerstiftung.

"Wir schätzen das Westkalk-Engagement sehr. Denn wir wissen, dass dieses Familienunternehmen seine Verantwortung für Mensch und Natur tagtäglich und ernsthaft wahrnimmt – weit über diese Spende hinaus", sagte Heinz Tschernisch.

Für das Unternehmen er-



3000 Euro: Heinz Tschernisch und Christian Korff freuen sich über die Spende, die Verena Adler und Marius Risse übergaben.

klärte Verena Adler: "Für ganz wesentlicher Identifika- wusst. Es ist tragisch, dass Kli- hier in der Heimat zum gro- haben. Wir wissen aber, dass dem Geld umgehen wird. Das Warstein ist der Wald ein tionsfaktor. Das ist uns be- mawandel und Borkenkäfer ßen Fichtensterben geführt die Bürgerstiftung gut mit macht Hoffnung."

Konkret wird mit der Spende die Aufforstung der städtischen Fläche in Suttrop an der Stockmecke unterstützt.

Inzwischen hat die Bürgerstiftung für das Bürgerwald-Projekt 17000 Euro gesammelt. Das Projekt wird sicherlich noch bis 2021 laufen. Investiert wird in insgesamt vier kommunale Waldflächen. Zum Teil wurde dort schon wiederaufgeforstet.

"Wir beauftragen einen entsprechenden Forstdienstleister und wir nehmen natürlich Einfluss auf die Auswahl der Bäume", erläuterte Christian Korff.

Unter den neuen Baumarten sind Douglasie, Esskastanie, Stieleiche, Buche und andere Hölzer. "Auf keinen Fall Fichte", so Heinz Tschernisch.